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Assisi • Bastia Umbra Un giro tra le agenzie di viaggio per vedere la tendenza del momento 

L'Europa èla più gettonata per Pasqua
 
Chi sipuòpennettere una vacanza rum siallontana troppo
 

ASSISI/BASTIA UMBRA -Le mete 
preferite per le vacanze pasquali? 
Fermo restando che c'è ancora tem
po per prenotare e per eventuali 
cambiamenti, al momento la metà 
più gettonata sono le capitali euro
pee, economicamente convenienti 
e facilmente visitabili anche in un 
paio di giorni. Spiega Dario Duca, 
dell'Agenzia Euromar 'furismo di 
Santa Maria degli Angeli: "Abbia
mo molte richieste pede città euro
pee, soprattutto le capitali, tra cui 
spiccano Barcellona, Londra e Pra· 
ga; in queste mete si va per pochi Fabrizio Cecchetti 
giorni, ad esempio per il weekend o 

Paolo Benedetti 

per tre/quattro giorni, ma c'è anche 
chi va verso imari caldi, tipo il Mar 
Rosso, per una settimana a 4/500 
euro". La tendenza europea è con· 
fermata anche da Fabrizio Cecchet· 
ti dell'agenzia VIaggi Stoppini, se
condo cui "si preferiscono i viaggi 
corti verso le capitali europee, che 
grazie anche alle promozioni aeree, 
sono convenienti alivello economi· 
co. Abbiamo però anche un merca
to tipico di 3/4 famiglie che si riuni
scono e che si creano itinerari ad 
hoc, viaggi che hanno un filo con-

Dario Duca 

duttore comune lad esePlpio varie Emanuele Ponti 
città d'arte) osemplicemente mete 
che le persone coinvolte hanno vo- rari religiosi, in Italia e fuori. Men
glia di vedere. Per il futuro, ma non zione aparte, infine, merita il mer
necessariamente nel periodo pa. calo Usa, scelto dalla gente perché 
squale, pare che si potrebbe creare le compagnie aeree offrono tariffe 
un mercato interessante sugli itine- basse (ovviamente basse rispetto a 

Fiorello Primi al Forum mondiale dell'acqua 

I piani attuati al Trasimeno 
portati d'esempio a Istanbul 

ISTANBUL -Èstato presentato ai rappresentanti di 22 paesi del mondo, 
ad Istanbul, nel corso del Forum mondiale dell'acqua, il piano d'azione 
dell'associazione Living Lakes Italia per la salvaguardia e la valorizza
zione dei principali laghi italiani. In Thrchia la delegazione di Living 
Lakes era guidata dal coordinatore nazionale, Fiorello Primi, in rappre
sentanza della Provincia di Perugia, edai rappresentanti delle Province 
di Roma, Verbano-Cusio-Ossola eVIterbo. 
"E' stata una occasione importante per la nostra associazione -riferisce 
Primi in un comunicato - per presentarsi ai circa 30.000 delegati 
provenienti da tutto il mondo, per farci conoscere attraverso lo 6tand 
che avevamo allestito e attraverso il piano d'azione per la tutela degli 
ambienti .lacustri, elaborato ed approvato recentemente dai partner 
italiani dopo alcuni mesi di lavoro". "La nQstra . aggiunge Primi -èstata 
tra l'altro l'unica presenza importante in rappresentanza dell'Italia in 
un contesto in cui il nostro Paese purtroppo ha avuto un ruolo assoluta· 
mente marginale'~ 
E' lo stesso Primi ad annunciare che i tecnici addetti alla gestione 
ambientale del lago turco di Mogan dal 20 al 23 aprile prossimo 
verranno in Italia per apprendere le tecniche della lotta integrata ai 
chironoulidi, che da anni viene sperimentata con buoni risultati allago 
Trasimeno. I chironomidi si possono considerare parenti delle comuni 
zanzare e allo stadio 1arvale si trovano in tutti gli ambienti di acqua. 
dolce. Da sottolineare che la maggior parte delle specie si è adattata a 
vivere in ambienti poveri di osSigeno (e sono quindi abbondanti in 

~ acque inquinate~. - - . - _. - -- - . - - .. -~ - - - - . - . - - - - . - . - j'o, 

Simona Cianetti Marco Torelli 

quanto costerebbe un viaggio in al incremento pazzesco" racconta Si
ta stagionel che invogliano la gen monetta Cianetti di Vacationer Viag
te". Opinioni differenti sulle vacan· gi "in secondo luogo vanno molto i· 
re pasquali dei bastioli. "Le richie week end lunghi presso le capitali 
ste per le crociere hanno subito un europee e il tour in Egitto. 'futte 

Todi L'area dichiarata fabbricabile prima del voto sulla variante al Prg 

Indagini sulla lottizzazione a Pontenaia
 
roDI - {a. s.} Con un lungo ed articolato 
comunicato stampa l'Italia dei Valori ufficializ· 
za che uomini della Procura della Repubblica 
avrebbero fatto visita agli uffici dell'Urbanisti
ca del Comune di Todi "per sequestrare l'inte
ro fascicolo contenente la documentazione in 
base alla quale l'amministrazione comunale di 
centrodestra, lo scorso ottobre, ha provveduto 
ad emettere il bando di gara dichiarando fab
bricabile l'area di Pontenaia ancor prima che il 
consiglio comunale, competente in materia, 
avesse votato la variante del Piano regolatore 
generale. Una leggerezza, prosegue più avanti 

dal punto di vista amministrativo, in quanto la tecnico d'ufficio il quale ha richiesto una copia 
giunta comunale ha fatto notevole affidamento del fascicolo riguardante la lottizzazione di Pon
sul cospicuo (oltre un milione di eurol introito tenaia per poter verificare la regolarità delle 
proveniente dalla vendita della lottizzazione imo procedure. In sostanza, visto l'esposto presenta
pegnandolo, ovviamente, sul bilancio. La nuo to dall'opposizione, un atto dovuto. Questo non 
va situazione però non consentirebbe all'ammi significa però che la situazione, come denuncia
nistrazione comunale - fino a quando, sotto il to dall'Italia dei Valori, non possa diventare 
punto di vista giudiziario, non si è sciolto il grave visto che l'introito della vendita èdecisi
bandolo della matassa -di poter utilizzare quei vo per il Bilancio. In effetti sotto accusa c'è la 
fondi che dovrebbero rimanere congelati eper- tempistica, ribadita dall'Italia dei Valori, fra il 
tanto non spendibili come programmato....". bando di gara e l'approvazione della variante 
Rispetto alla nota dell'IdV va chiarito che non del Prg in consiglio comunale. Sarà il magistra
c'è stata nessuna irruzione degli uomini della to a valutare, intanto la Soprintendenza ha 

il documento, che potrebbe costare cara all'am- . Procura negli Uffici di Urbanistica e nessun espresso invece parere positivo al progetto in 
ministrazione comunale sia politicamente esia sequestro ma piuttosto è giunto un consulente relazione al vincolo ambientale". . 

Castiglione del Lago Con i campioni delle paralimpiadi 
Incontri con gli studenti 
sullo sport per i disabili 

CASTIGLIONE DEL LAGO· {s. 
b.} Incontrerà in questi giorni gli 
studenti di tre scuole superiori 
del territorio, l'associazione spor
tiva "Onde sul Trasimeno", nata 
circa un anno fa a Castiglione del 
Lago eaffiliata al Comitato italia
no paralimpico (il Cipl. 
L'associazione si rivolge alle per
sone portatrici di disabilità che 
vogliono praticare attività sporti
ve e a tutti coloro che vogliono 
avvicinarsi aquesta realtà fornen
do il proprio supporto. 
Mercoledì, l'associazione incon
trerà gli studenti dell'istituto su
periore "Calvino" di Città della 
Pieve edel "Rosselli" di Castiglio
ne del Lago, mentre il giorno do
po l'incontro è fissato con gli stu
denti delle scuole superori di 
Montepulciano. Agli incontri sa
ranno presenti due medaglie 
d'oro nella specialità del canottag
~aeUi para'impiadi, ~

letto e Paola Protopapa, che sup
portano i corsi organizzati dall'as
sociazione. Attualmente "Onde 
sul Trasimeno" permette di ci
mentarsi in tre discipline sporti

. ve, come spiegato tn una recente 
intervista dal direttore tecnico 
dell'associazione, Cristina Loren
ti, tra i promotori della realtà 
sportiva. Gli associati possono ci
mentarsi nel gioco delle bocce 
grazie all'aiuto e al sostegno del 
Centro sociale "L'incontro" di 
Castiglione del Lago, che mette a 
disposizione i p'ropri istruttori e i 
campi da gioco si,tuati nell'area 
dell'ex aeroporto. Epoi possibile 
praticare judo, presso la palestra 
di Chiusi con l'assistenza di Gio
vanni Mori e il nuoto, con corsi 
che l'associazione sta program.
mando per l'estate presso le pisci
ne comunali di Castiglione del 
Lago, previo accordo con il Co

._~_ 'w ~.. 

mete gettonatissime, specialmente 
da coppie efamiglie". Se qualcuno, 
quindi, non risente della crisi, c'è 
invece chi ammette di lavorare pre
valentemente con i ragazzi "che pe

rò stanno già pensando aprenotare 
le ferie estive" spiega Emanuele 
Ponti della Ponti Go Travel"i bastio· 
li tendono a andare in vacanza pre
valentemente l'estate. Per Pasqua, 
comunque, ci vengono richiesti bre
vi soggiorni presso le capitali euro
pee". Proprio tra queste, c'è n'è 
una che spicca per preferenze: Pari· 
gi. ~Per le prossime vacanze, le fami
glie non hanno dubbi: Disneyland, 
per festeggiare icento anni di Topo
lino" assicura Marco Torelli della 
Europa 7 PIanet "ma il sogno da 
raggiungere rimane sempre il mare, 
Rosso per chi rimane nelle vicinan
re e caraibico per chi può permet
tersi qualcosa di più. Sicuramente 
quest'anno le famiglie risentono un 
po' della crisi; chi spende avendolo 
preventivato sono igiovani, che han· 
no meno spese di prima necessità 
da affrontare nel quotidiano, e le 
coppie in viaggio dopo il matrimo
nio. Ma spende anche chi, magari 
dopo risparmi calcolati, decide di 
andare alla scoperta dell'oltreocea
no". Eper quanto riguarda i grup
pi? "Abbiamo organizzato un auto
bus in direzione Puglia" riporta Pao
lo Benedetti della VIaggi d'Arte e 
Sapori "ma, visto che il tempo fino
ra non è stato un gran che, mohi 
devono ancora organizzarsi per Pa
squa". 

Alberta Gattucci 
Flavia Pagliochini 

Riconoscimento al pilota delle Frecce Tricolori 

nsindaco di Magione premia 
il tenente Marco Zoppitelli 

Zoppitelli premiato dal sindaco Massimo Alunni Proietti 

MAGIONE - {v. m.} Nella mattina di sabato, il sindaco di Magione, 
Massimo Alunni Proietti, ha conferito un premio di riconoscimento al 
tenente Marco Zoppitelli, pilota dell~ronautica militare impegnato 
nella compagine delle Frecce 1ìicolori, nato ecresciuto aSan Feliciano. 
La premiazione, avvenuta dinanzi atutta la giunta eai genitori del pilota, . 
è stata un gesto di ringraziamento e di affetto nei confronti di questo 
ragazzo che ha saputo distinguersi onorando il nome della città. Zoppitel
li, commosso durante la premiazione, ha donato al sindaco una fotogra
fia con gli autografi dell'intera pattuglia acrobatica delle Frecce 1ìicolo
ri. 
Marco Zoppitelli, nato nel 1977, è entrato nell'ACcademia Aeronautica 
Militare nel 1998 ed oggi copre il ruolo di 2' gregario destro della 
pattuglia erappresenta un vero motivo di orgoglio per la città di Magio
ne. Oggi papà Mario e mamma Alberta, lui maresciallo dei carabinieri 
in pensione, lei maestra elementare a San Feliciano, si godono questo 
momento di affermazione del figlio. Insieme per il nostro giornale 
avevano ricordato i primi passi di Marco nell'Aeronautica ed i grossi 
sacrifici che aveva dovuto affrontare per arrivare aquesto livello. Come 
il periodo in cui Marco era in addestramento a Sheppard, negli Stati 
Uniti, e i genitori si comprarol)O due computer con le web-cam per 
poter vedere il figlio anche amigliaia di km di distanza. Poi anni di duro 
lavoro sia nel campo Interforce americano sia in diverse basi in Italia, 
poi l'ingresso nella P.a.n., nel luglio 2005, il primo volo ufficiale nelle 
Frecce, a seguire tutti gli altri tito~ e i riconoscimenti conseguiti da 
~DeU...~~rillantissinurcarriera dipilobr; - - - ., 


